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							Muitas opiniões, poucas ações                        
                    

					
    dezembro 16, 2020




                    
						“Quem é o meu próximo?”, questionou o perito da Lei para escapar do mandamento muito prático que Jesus tinha enfatizado. Então, o Senhor contou a história de um samaritano que, diferente dos religiosos, um sacerdote e um levita, socorreu a vítima de um assalto. Qual dos três parece ser o próximo do homem que caiu… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Sem dor, sem ganho                        
                    

					
    outubro 21, 2020




                    
						Vinha, há alguns meses, me alimentando mal, dormindo mal e não praticava nenhuma atividade física. Esses maus hábitos não poderiam me trazer nenhum outro resultado senão cansaço e desânimo. Precisei mudar, e assim o fiz. Voltei a praticar atividades físicas e mudei meus hábitos alimentares. Segundo o médico norte-americano Maxwell Maltz , após 21 dias… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Deus usa pessoas comuns                        
                    

					
    outubro 14, 2020




                    
						Por trás de personagens que possuem grande visibilidade como Abraão, Moisés, Elias, Davi e outros cujas histórias de vida continuam influenciando milhares ao redor do mundo, encontramos pessoas anônimas que foram usadas por Deus de modo tremendo em momentos e contextos estratégicos. Gente simples, sem nenhum título. Delas, nem mesmo os nomes sabemos. Pense na… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Por todos e por mim                        
                    

					
    setembro 25, 2020




                    
						“Orem no Espírito em todas as ocasiões, com toda oração e súplica; tendo isso em mente, estejam atentos e perseverem na oração por todos os santos. Orem também por mim, para que, quando eu falar, seja-me dada a mensagem a fim de que, destemidamente, torne conhecido o mistério do evangelho, pelo qual sou embaixador preso… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                            
                                    
                        
                    
                                    
    

    
            

				                

                    
                        
							A Covid da religião                        
                    

					
    setembro 2, 2020




                    
						A religião também tem a sua Covid, com suas cinco cepas, todas altamente contagiosas. O Senhor Jesus combateu este vírus com força e nos alertou para termos cuidado com ele. Controle. Os fariseus e os líderes da Lei não podiam aceitar que Jesus permitisse que os discípulos comessem sem lavar as mãos (Mateus 15.2). Queriam… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                            
                                    
                        
                    
                                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Hoje vimos coisas extraordinárias                        
                    

					
    agosto 14, 2020




                    
						No último domingo (9/8/2020), fomos abençoados por duas edificantes mensagens em nossa Igreja. Embora os  preletores tenham usado textos distintos, é maravilhoso quando nos deparamos com a amplitude da palavra de Deus, como ela se completa, do começo ao fim, e como Deus nos fala hoje. No culto matutino, fomos levados a uma reflexão baseada… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                            
                                    
                        
                    
                                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Uma fé que impressiona a Deus                        
                    

					
    agosto 10, 2020




                    
						Encontramos a história do paralítico que é levado a Jesus por quatro amigos em Marcos 2, Lucas 5 e Mateus 9. Foi em Cafarnaum, cidade considerada como o quartel general de Jesus e onde morava o apóstolo Pedro. A fé deles foi destacada por Jesus, assim como o foi a fé da mulher com fluxo… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Meu retorno ao templo                        
                    

					
    agosto 3, 2020




                    
						Assim como muitos membros da SIB Petrópolis, eu também cresci na igreja. Acredito que após a primeira consulta pós parto, o primeiro lugar que fui levada por meus pais tenha sido o templo. E, ao longo de todos esses anos, eu nunca estive mais do que um mês ausente ausente na igreja, que foram as… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                            
                                    
                        
                    
                                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Pandemia causa divisão na Sib Petrópolis                        
                    

					
    julho 16, 2020




                    
						Tudo fluía muito bem na Segunda Igreja até que veio a pandemia do Covid-19. Em março, com a interrupção de todos as reuniões presenciais, incluindo cultos, EBD, PGs etc, a Igreja foi dividida em 27 grupos de famílias, os PGFs. Os 27 líderes pastorais passaram a estimular a interação entre essas famílias, especialmente na oração… 
 Leia mais

                    


                

            

        

    




    
        

			    
        
                            
                                    
                        
                    
                                    
    

    
            

				                

                    
                        
							Protocolo Covid-19                        
                    

					
    julho 15, 2020




                    
						Foi muito importante que a Igreja tenha mantido os três cultos regulares, nos lares, a distribuição de cestas básicas, a confecção e distribuição de máscaras de proteção e que tenha criado o Armazém do Ânimo.  A Prefeitura liberou protocolo para realização dos cultos presenciais desde o dia 05 de julho, mas a nossa igreja resolveu… 
 Leia mais
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